

Umweg für internationalen Zug



Der EC 32 von Mailand nach Genf wurde am 18. Juni 2017 wegen einer Totalsperrung zwischen Aigle und Vevey via Bern umgeleitet. Die Aufnahme zeigt den RABe 503 017 bei Ballwil, kurz vor Freiburg. Durch die Umleitung via Bern entstand eine rund einstündige, längere Fahrzeit.

Pilgerzüge mit Re 460



Am 21. August 2017 verkehrte von Chiasso aus ein Pilgerzug nach Lourdes. Die Komposition wurde zwei Tage im Voraus von Schaffhausen, anstelle von Basel, nach Chiasso gebracht. Das von verschiedenen Charterunternehmen stammende Rollmaterial wurde von der Re 460 118, hier bei Dottikon, gezogen.